

EIBAR / La biblioteca Juan San Martín fue undécima en el concurso Biziletra

El concurso Biziletra que congregó a una treintena de bibliotecas vascas llegó a su fin. La biblioteca Juan San Martín de Eibar no consiguió su propósito y se tuvo que conformar con el puesto 11. Los premios, consistentes en unas campañas de promoción de la lectura a desarrollar durante el próximo curso irán a parar a las bibliotecas de Mungia y Ermua, ganadoras de la primera edición de este certamen.

El concurso se ha desarrollado en distintas poblaciones y llegó a Eibar el pasado 2 de julio. El parque de Urkizu acogió el triciclo del concurso Biziletra, impulsado por un ciclista que pedaleaba a ritmo de la lectura que desarrollaban los participantes sentados en la parte de atrás. En total fueron 148 los lectores eibarreses que participaron en esta iniciativa, la mayoría niños y jóvenes, aunque no faltaron tampoco los veteranos aficionados a la lectura. La cifra quedó por debajo de los más de 200 participantes que se registraron en las dos localidades ganadoras. 'Estos ciclistas-lectores' completaron un total de 23,6 kilómetros dando vueltas al parque de Urkizu en las cuatro horas que duró la actividad. En esto los eibarreses mostraron tener más recorrido porque sólo otras cuatro localidades superaron esta distancia.

Sin embargo, el resultado del concurso se consigue a través de un cómputo que suma el número de participantes y la distancia recorrida el día del concurso a la puntuación del número de socios de la biblioteca en relación al número de habitantes de la localidad. El blog de la biblioteca Juan San Martín ofrece entre otros contenidos un vídeo sobre la jornada.

Finalmente Eibar se conformó con la undécima posición en una actividad que ha contado con más de 4.000 participantes a lo largo de 30 poblaciones. El concurso Biziletra ha tratado de fomentar la lectura en estas poblaciones y además, en Eibar se acompañó de actividades relacionadas con la bicicleta. Entre los participantes, se sorteó una bicicleta Orbea que correspondió a Jule Martín.

Horario de verano

La biblioteca ubicada en Portalea es otro de los servicios que varían sus horarios habituales durante el verano. En el mes de julio se pueden utilizar sus instalaciones de 9.00 a 13.30 y de 16.30 a 19.30 horas, de lunes a viernes. Ya en el mes de agosto, la biblioteca cerrará sus puertas del día 9 al 20, y el resto de ese mes su horario será de 9.00 a 13.30 horas de lunes a viernes.